

Brief versandt per Post am 26.07.2024

Brüdergemeine Niesky

Zinzendorfplatz 2

02906 Niesky

Sehr verehrte, liebe Brüder und Schwestern der Brüdergemeine Niesky,

in ökumenischer Verbundenheit möchte ich als Bischof des Bistums Görlitz im Namen der katholischen Christen Ihnen einen Glückwunsch aussprechen. Wir freuen uns mit Ihnen, dass die Gebäude in Herrnhut nun zum Weltkulturerbe gehören werden. Wir sind uns sicher einig darin, dass es dabei nicht allein um die besondere bauliche Anlage geht. Es ist ein schönes Zeichen besonders für Sie, die Gläubigen der Brüdergemeine, die das Wort Gottes heute lebendig halten und daraus leben. Inmitten unserer säkularen und glaubensfremden Umgebung wird damit eine Ehrung ausgesprochen, die weit über Ihre Glaubensgemeinschaft hinaus Bedeutung hat.

Ich habe Ihnen diesen Glückwunsch und meine Anteilnahme übermittelt, da Sie die einzige Brüdergemeine sind, mit der wir auf dem Gebiet unseres Bistums in Niesky schon lange guten Kontakt pflegen.

Möge der dreifaltige Gott Sie alle segnen und Sie im Glauben bestärken.

Mit freundlichen Grüßen

+ Wolfgang Ipolt

Bischof